

Dauphiné Libéré 23 mai 2011

BOËGE

Les Passeurs d'Art à la médiathèque

Samedi, la médiathèque intercommunale accueillait le vernissage de la troisième exposition graphique des Passeurs d'Art. En présence de Gilles Place, intervenant photographie et d'Anne Mauroit, chargée de l'enseignement des arts plastiques, la trentaine de visiteurs a pu admirer les travaux des élèves.

Tout au long de l'année, les apprentis photographes ont enchaîné prises de vue et retouches informatiques pour un résultat saisissant. Paysages de montagne printaniers ou enneigé côtoient des photos plus intimistes. En parallèle, les élèves dessinateurs ont travaillé les couleurs et les jeux d'ombre en explorant diverses techniques. □

À voir jusqu'au 10 juillet.



Sandy, Gilles, Anne et Valérie ont exposé leurs créations. Au milieu des livres, logées entre les travées ou juchées par delà les étagères, les œuvres habitent le lieu et lui donnent une profondeur toute particulière. Acrylique, aquarelle, plume et sépia, vibrations dans le pastel offrent une large palette d'expression picturale. DR